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Beitrag von „hannes-fcn“ vom 12. November 2018, 15:20

Ich wäre auch weiterhin ein großer Freund von einer Verpflichtung.

Natürlich nur wenn man finanziell nichts ganz verrücktes macht.

Klar bleiben einige Fragezeichen, aber vermeintlich Top-Spieler ohne Fragezeichen oder Haken
bekommen wir nicht.

Manchmal lohnt sich ein gewisses Risiko - siehe Misidjan!
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